

# ALICE & FREE BABA

---

## PRISON FERME POUR ALICE DE ¿POUQUOI PAS? ET CONFISCATION DU VÉHICULE

<https://bibicabaya.com/2022/04/15/prison-ferme-pour-alice-de-pouquoi-pas/>

Je viens de tomber sur cette information alors que je visionnais la dernière vidéo d'Alice (celle qui a dit de moi : «*la folle qui veut pendre tout le monde*»...). Je me demandais ce qu'elle devenait depuis que son projet d'achat de 200 ha de terrain pour One Nation est tombé à l'eau.

À la lecture de cette lettre [1] (Dieu merci, c'est elle-même qui la lit et pas moi !), on comprend tout de suite que ceci **n'est pas la réponse adaptée à une assignation**. En France, comme aux États-Unis et dans le reste du monde, les juges opèrent dans la **juridiction maritime** = mer = commerce = UCC et tous ses équivalents internationaux (dans la mesure où **ce système est commercial et privé**) et non dans la juridiction de l'air (LOIS SPIRITUELLES).

Le problème quasiment insoluble d'Alice c'est qu'elle possède un «véhicule» [terme commercial] qui a été enregistré au nom de sa personne juridique, MME MARTIN-PASCUAL ALICE (je présume). Et même si elle a tenté, par le passé, de faire passer la propriété du véhicule à son être vivant, le fait est qu'une fois que le «véhicule» est **enregistré**, c'est la société République Française Présidence qui en devient le détenteur de plein droit... Donc, un «véhicule» n'est **PAS** une voiture privée, comme se le figure Alice, mais un véhicule commercial [tout ce qui est enregistré au nom de l'entité juridique est commercial]. À ce titre, Alice **a l'obligation sous peine de confiscation du «véhicule» de se plier aux exigences du véritable propriétaire du bien**. Elle ne l'a pas fait car elle pensait être ce propriétaire. Elle n'a pas réalisé que, dans ce cas de figure, elle n'a que des obligations... [droit des obligations].

Je base cet article sur ce que j'ai pu glaner, ici et là, dans ses vidéos (j'en ai visionné quelques unes ces dernières années, mais je ne la suis pas régulièrement). Je ne connais pas la teneur des documents qu'elle a élaborés pour se croire propriétaire de «Free Baba» (c'est le nom du camion qui lui sert de lieu de vie pour elle et ses deux enfants de moins de 10 ans) qu'elle a sans doute payé de sa poche, c'est-à-dire avec son énergie vitale et son temps de vie.

C'est ce qui nous arrive à tous : nous payons pour des biens et **pensons en être propriétaires** (propriétés foncières, voitures, commerces, bijoux, placements, etc.) mais le propriétaire est la société commerciale République Française Présidence car tous ces biens sont acquis au **NOM** de l'entité juridique fictive de chacun [M. DUPONT JEAN, MME DURAND JEANNE] qui est la propriété intellectuelle de cette société... qui peut donc nous les confisquer, c'est-à-dire reprendre son bien... Voir à la page *Monde réel vs monde juridique* [2] le document intitulé *Je suis conscient du monde réel*.

Il est **IMPOSSIBLE** aujourd'hui d'acquérir la plupart des biens, particulièrement des **voitures** et des propriétés foncières, au nom de son être vivant (c'est-à-dire en propriété

---

1 VIDÉO : <https://www.youtube.com/watch?v=A3xI5I4buBE>

2 ARTICLE ET DOCUMENT : <https://bibicabaya.com/2019/09/12/monde-reel-vs-monde-juridique/>

# ALICE & FREE BABA

---

allodiale) [3]. Par exemple, si vous allez chez le concessionnaire auto et lui dites : « *Bonjour, je désire vous acheter cette voiture-ci ; mettez-là au nom de Essence Absolue Incarnée / Je Suis, fille de Serge et de Sylvestre...* », vous pourrez toujours courir ; il ne l'enregistrera **qu'au nom de l'entité fictive mentionnée sur les «papiers d'identité»** — qui ne sont pas les vôtres : ce sont des documents **FRAUDULEUX** car ils comportent **vos** photographie en relation avec le nom d'**une entité commerciale** qui n'est pas vous.

Le système est ainsi fait : nous sommes les moutons à tondre. Toute notre énergie et nos ressources vont dans les mains de la Cabale au moyen de stratagèmes éprouvés et incontournables au sein de la Matrice. Et ceci se fait au moyen de la «personnalité juridique» lors de **l'enregistrement** de tout ce que nous achetons ou de l'obtention de factures/reçus au nom de l'entité juridique fictive.

Il va de soi, et vous l'avez compris, que nous sommes engagés dans des **contrats frauduleux** (puisque **non divulgués**, et que souvent nous ignorons). Pour contourner ces contrats frauduleux, il faut **impérativement** remettre en question **la présomption d'obligation**. Il se trouve que je viens de mettre en ligne, il y a quelques jours, la traduction d'un texte intitulé *Preuve de réclamation : votre principale défense contre la cupidité et la corruption du gouvernement* [4]. En effet, la réfutation ne se fait pas en écrivant des lettres d'amour aux juges. Et j'insiste sur le fait que la Matrice ne comprend pas le langage d'amour ni les actions d'amour car cela ne fait pas partie **de son mode de fonctionnement ni de ses règles**. Si c'était le cas, il n'y aurait pas des centaines de milliers de SDF dans les rues, des guerres et des destructions tous azimuts, le covid et ses vaccins qui tuent, etc. Cette Matrice est peuplée principalement de démons qui, **de par leur nature**, n'ont pas la capacité d'amour et d'empathie ni de conscience, et ne peuvent donc être amadoués ni raisonnés. C'est l'erreur qu'a commise Alice : les juges et les personnels du système judiciaire ont des règles qu'ils doivent suivre et les envolées lyriques d'amour universel ne font pas partie de l'équation. L'équation est **strictement commerciale** : **soit il y a un contrat valide qui oblige à l'exécution, soit il n'y en a pas**.

J'espère qu'Alice se remettra de cette expérience malheureuse et douloureuse et qu'à l'avenir elle s'appliquera à ne plus confondre les juridictions car, comme je l'ai déjà mentionné sur ce blog, on ne peut pas se défendre dans une juridiction donnée **en invoquant** une autre juridiction.

Je n'ai commenté que sur la confiscation du véhicule et non sur la peine d'emprisonnement prononcée contre Alice [5] car il m'apparaît évident que si une telle sanction a été prononcée contre elle (en réalité contre sa personne juridique, mais c'est elle, la femme vivante, qui ira au trou...) c'est qu'elle a dû **à un moment ou à un autre, CONSENTIR** à quelque chose — même sans s'en rendre compte. En effet, **toute discussion des faits, toute demande d'éclaircissement, etc.** est un **CONSENTEMENT**. C'est pour cette raison qu'il ne faut **jamais** discuter avec ces gens. Il ne faut **jamais** aller dans leurs locaux pour quoi que ce soit. Le type de lettre d'amour d'Alice peut tout à fait

---

3 DÉFINITION : <https://fr.wiktionary.org/wiki/allodial>

4 ARTICLE : <https://bibicabaya.com/2022/04/06/preuves-de-reclamation/>

5 ARTICLE : **La Dépêche** <https://www.ladepeche.fr/2022/02/01/alice-palzamar-membre-de-one-nation-condamnee-dans-le-lot-a-6-mois-de-prison-ferme-10082181.php>

# ALICE & FREE BABA

---

être pris pour un consentement dans la mesure où elle ne conteste pas la présomption d'obligation. **LA SEULE CHOSE À EXIGER EN CAS DE CONTACT EST LA PREUVE DE RÉCLAMATION.** Tout le reste est superflu **ET DANGEREUX.**



||

## UN BUG DANS LA NARRATIVE...

<https://bibicabaya.com/2022/04/18/un-bug-dans-la-narrative/>

Je rebondis sur l'affaire Alice & FreeBaba car je trouve vraiment dommage qu'elle ait fini en eau de boudin. C'est dommage pour Alice et pour son compagnon, et c'est dommage pour les nombreux supporters d'Alice qui se comptent par milliers et qui ne sont probablement pas loin de penser que cela ne sert à rien de résister à la Bête et pourraient être prêts à jeter l'éponge.

**Personne ne sait où se trouve Alice** (à part son cercle proche). L'individu qui modère sa chaîne Youtube et qui a censuré pratiquement tous mes messages, refuse de répondre aux questions des internautes et des fidèles d'Alice, à savoir **«Est-elle en cavale ou en prison ?»**

J'ai voulu remonter à la genèse des événements qui ont conduit à la condamnation d'Alice ; laquelle, de mon point de vue, **aurait tout à fait pu être évitée** en amont. En effet, éviter les condamnations fait partie de notre démarche car les condamnations mettent rapidement fin à notre élan quand elles nous privent de notre liberté. C'est en fait **le premier impératif** de notre démarche : éviter que la machine judiciaire ne se mette en marche contre nous car une fois lancée, on ne peut pas l'arrêter.

Nous avons compris que cette condamnation fait suite aux diverses «infractions» (désobéissances aux règles) commises par Alice. Nous savons aussi que nous n'avons pas à nous plier aux règles qui ne nous conviennent pas car il s'agit de **règles privées** qui ne sont pas toutes à notre avantage dans la mesure où, nous l'avons vu, **les contrats en cours sont pour la plupart frauduleux.** La plupart de ces règles sont faites pour nous plumer, les autres pour nous soumettre. Rien d'étonnant que ceux qui s'éveillent, comme Alice, n'aient pas envie de continuer à les suivre ! Toutefois, il y a **des paramètres à respecter** dans la désobéissance car il existe **un cadre d'actions et d'expressions** qui est **la juridiction maritime.** J'emploie souvent cette expression «juridiction maritime» qui a été mise en évidence par **Valiant Liberty** dans son ouvrage *The Secret of Maritime Jurisdiction Exposed* [6] et que l'on retrouve encore et encore dans tout ce qui se rapporte au fonctionnement de la Matrice.

En effet, comme j'ai eu l'occasion de le mentionner, **la Matrice est une prison commerciale.** Nous sommes non seulement dans un monde commercial, mais dans une **PRISON** commerciale. Le terme *prison* indique que la sortie ne coule pas de source... Elle demande des efforts, de la compréhension et du temps... Il faut, en effet, comprendre le monde dans lequel on vit et **ses mécanismes.** Cela rappelle des tas de films que nous avons aimés tels que *Les évadés* dans lequel Andy Dufresne (joué par Tim Robbins) a mis 20 ans à préparer son évasion... (il n'était pas pressé : il avait pris perpète 😊). Ou *Alcatraz*, et tant d'autres. Nous avons aimé ces films parce que les

---

6 «Les secrets de la juridiction maritime dévoilés» dont j'ai posté un article sur ce blog en janvier 2016 : <https://web.archive.org/web/20160328203938/http://bibicabaya.com/2016/01/10/le-secret-de-la-juridiction-maritime-devoile/>

# ALICE & FREE BABA

---

protagonistes ont fait montre de ces qualités qui sont nécessaires à la libération : **la connaissance de leur environnement**, la détermination, la patience (ça ne se fait pas en un jour en copier-coller), la persévérance (on n'abandonne pas au premier revers), l'espoir (qui fait vivre...), et le désir ardent d'être libre. Etc.

Certains portent de grands coups comme **Reiner Fuellmich**, par exemple, qui a la compétence pour le faire et des soutiens tout aussi compétents — on pense à **Virginie de Araujo-Recchia** et tant d'autres qui se sont tenus aux côtés de Reiner Fuellmich dans ce procès du siècle... dont on n'a pas fini d'entendre parler. Mais à notre niveau individuel, nous n'avons droit qu'à de petits succès, de toutes petites victoires... et **elles comptent**. Elles comptent pour nous-mêmes, bien sûr, mais aussi pour ceux qui s'en inspirent. Si nous perdons et sommes laminés par le système, cela leur fait peur car ils pensent, alors, qu'il n'est pas possible de lutter, que cela ne sert à rien, que c'est trop risqué... (le risque existe, certes, mais on peut le diminuer voire l'écarter).

Je suis consciente que l'expérience d'Alice a pu en refroidir plus d'un. Mais **Alice a commis des erreurs** sur son parcours, et ce sont ses erreurs qui ont abouti à sa condamnation. **Il est important de ne pas les répéter**. N'oublions pas que nous sommes dans une Matrice commerciale et que les règles du commerce sont celles qui s'appliquent dans cette Matrice, et rien que ces règles. Le commerce est basé sur des contrats. Selon La Dépêche (18 avril 2022), Alice a été accusée de huit infractions [7] dont plusieurs «refus». Je ne vais considérer que les «refus» d'Alice ; la conduite sans permis, le défaut d'assurance, les fausses plaques nécessiteraient un autre article. Je zappe l'uniforme de policier 😊😊😊 !

De mon point de vue, tous les «refus» d'Alice sont légitimes (car il relève de son choix personnel pour sa vie), mais il ne s'agit pas de juste «refuser». **Le refus est un conflit** et il vaut mieux éviter les conflits avec la Matrice car on est perdant dans tout conflit avec elle — tout simplement parce qu'elle est la plus forte. Je ne sais pas comment Alice a «refusé» mais la réponse de la Matrice indique qu'elle n'a pas refusé **«dans les règles»**. Oui, il y a des règles ; Alice le reconnaît elle-même dans une de ses vidéos (voir infra).

**La condamnation d'Alice n'est pas tombée de façon inattendue**. Ce sont les actes d'Alice, ou plus précisément ses manquements, qui ont conduit à sa condamnation. Nous savons que (1) nous n'avons pas une justice exemplaire et que (2) le système de tolère pas les Éveillés. Donc, **il nous appartient** de prêter une attention particulière à nos réactions vis-à-vis des demandes qui nous sont faites et qui ont le potentiel d'activer la machine judiciaire, d'une part, et **de faire en sorte d'écartier toute possibilité qu'elle ne s'active**, d'autre part. **C'est notre première responsabilité** dans la mesure où nous ne devons pas laisser notre liberté dans les mains d'autrui. Le principe est précisément de ne pas attendre que les condamnations tombent car alors c'est trop tard : la machine est en marche contre nous et il est impossible de l'arrêter ; elle nous aplatit comme un rouleau compresseur. Le principe est donc d'agir ou de réagir de façon à ce qu'il n'y ait pas de mise en marche possible de cette machine. En fait, le principe est de se mettre autant que possible hors de portée de cette machine judiciaire.

Comme je l'ai dit dans le premier article sur le sujet [8], je ne connais pas la teneur des documents élaborés par Alice pour «reprendre» ses droits sur le «véhicule» afin d'en faire une «voiture privée»

---

7 ARTICLE : <https://www.ladepeche.fr/2022/02/01/alice-palzarar-membre-de-one-nation-condamnee-dans-le-lot-a-6-mois-de-prison-ferme-10082181.php>

8 ARTICLE : <https://bibicabaya.wordpress.com/2022/04/15/prison-ferme-pour-alice-de-pouquoi-pas/>

# ALICE & FREE BABA

---

mais, d'après les événements, il me semble que sa démarche personnelle n'a pas abouti — dans la mesure où des demandes de mise en conformité lui ont été adressées et qu'elle a finalement été condamnée **pour ne les avoir pas satisfaites**. Alice est **liée** à la société RÉPUBLIQUE FRANÇAISE PRÉSIDENTE (comme tant d'autres !) par **un contrat invisible et frauduleux de cession de droits** qui a eu lieu à l'enregistrement du «véhicule». Pour frauduleux qu'il soit, ce contrat **est en vigueur** et **soumet Alice** (et les autres) tant qu'il n'est pas correctement dénoncé... La seule façon de dénoncer ce contrat est de **l'exiger comme preuve stricte de réclamation** — lors d'une demande de mise en conformité, par exemple. Et dans le but d'éviter la mise en branle de la machine judiciaire, il convient d'utiliser la technique d'acceptation conditionnelle qui permet d'éviter son intrusion dans notre vie. Quoi que l'on vous demande, quoi que l'on exige de vous, **répondez toujours**, dans les 72H, par **une acceptation conditionnelle** :

« **J'accepte** de procéder à la vérification du véhicule [ou de mon identité, ou de me soumettre aux prises d'empreintes et de photos, ou aux dépistages d'alcoolémie et de stupéfiants] **à la condition** que vous me fournissiez **une preuve de votre réclamation** sous la forme d'une copie certifiée conforme du **contrat conclu** entre [NOM DE L'ORGANISME DEMANDEUR] et [MME MARTIN-PASCUAL ALICE], stipulant clairement ces obligations et le consentement donné par la signature des deux parties. »

C'est **L'UNIQUE FAÇON** de rester en dehors des tribunaux. La justice n'intervient que pour régler **des conflits** ; vous avez accepté = pas de conflit. Puis, vous attendez... Si on vous relance, recommencez en joignant une copie du premier courrier.

Je ne crois pas du tout que ce soit ce qu'a fait Alice, vu le résultat. Elle a dû répondre, comme elle le fait dans ses vidéos, qu'elle est «souveraine», ce qui n'est **PAS** un argument (*dans cette juridiction*). Je suis allée sur la chaîne d'Alice pour voir si je trouvais des éléments pour écrire cet article avec plus de détails, mais (1) je n'ai pas vraiment le temps de visionner toutes ses vidéos et (2) j'ai trouvé cette pépite ; dans sa vidéo intitulée [Souverains ou rien = leçons d'Injustice](#) [9] du 25 février 2021, soit il y a tout juste 1 an, elle dit (de 8:38 à 9:08) :

« Cette société n'est faite que **de contrats** ; elle ne fait que **du commerce**. Donc, tu ne peux pas t'attendre à trouver **de l'humanité dedans** ; ce n'est pas fait pour. Et même s'il y a des êtres humains qui arrivent à l'intérieur de ce système à injecter un peu **de lumière et de cœur**, elle [la lumière] va forcément **se faire absorber et détruire** par le système qui est malveillant et maltraitant dans sa forme. Il ne peut pas en être autrement, **les règles du jeu** sont écrites comme ça. »

À l'entendre, Alice donne l'impression d'avoir compris les règles du jeu, mais son expérience actuelle montre que ce n'est pas du tout le cas. En effet, si elle avait réellement compris les règles du jeu (= **droit commercial / droit des contrats**), on se demande pourquoi elle ne les a pas utilisées dans son affaire pour exiger **le contrat** qui validerait les diverses réclamations à son encontre — qui ont abouti à une condamnation d'emprisonnement, ce qui n'est pas anodin. Au lieu de quoi et sachant qu'«il n'y a pas d'humanité dans ce système», elle a tout de même choisi de tenter **d'amadouer** la juge par une litanie de paroles «d'amour venant du cœur», c'est-à-dire avec de la «*lumière*» qui, selon ses propres dires, «*sera absorbée et détruite par ce système*» !!! Contradiction quand tu nous tiens !

Dans une autre vidéo, Alice prétend faire peur à la Matrice... Je ne suis pas du tout sûre que ce soit le cas. La preuve... Personnellement, je ne me risquerais pas à de telles affirmations. La Matrice n'a peur de rien ni de personne, et pour cause : elle a le plus gros bâton !! Ce que j'ai compris, par contre, c'est

---

9 VIDÉO : <https://www.youtube.com/watch?v=8-3DNax3rV8>

# Alice & Free Baba

---

que si on agit **dans les règles** (ses règles), la Matrice sera prête à nous concéder quelque respect et quelque répit. Toutefois, au premier faux pas, elle nous tombera dessus à bras raccourcis car c'est son mode de fonctionnement. C'est ce qui est arrivé à Alice.



## III

### CONFUSION ET CONTRADICTION

#### Alice au Pays des Merveilles sous l'Œil de Sauron

<https://bibicabaya.com/2022/04/25/confusion-et-contradiction/>

Ceci est le dernier volet de la trilogie Alice & FreeBaba. Je tenais, en effet, à avoir le cœur net quant à l'approche d'Alice vis-à-vis de la Matrice. Rappelez-vous qu'Alice n'est pas quelqu'un dont je suis le parcours ; je tombe sur elle de temps à autres et, à ces occasions, j'écoute ce qu'elle a à dire... Et comme elle laissait entendre qu'elle est une super souveraine et un être super spirituel, je suis tombée des nues quand j'ai appris sa condamnation à de la prison ferme...

Devant bien cela à mes lecteurs — quoique j'aie des choses plus palpitantes à faire comme, par exemple, me repaître de la vidéo d'Ewaranon !!! [10] — je suis finalement allée rechercher quelques documents élaborés par Alice, et j'en ai trouvé deux : une «Proclamation de Sécession» [11] du 28 septembre 2020 et sa réponse à l'Officier du Ministère Public [12], du 07 décembre 2020, qui fait suite à une flopée de contraventions relatives au fourgon qui lui sert de lieu de vie.

La première chose que je constate en lisant la Proclamation d'Alice (j'ai commencé par là), c'est **la confusion** qu'on y trouve. En effet, Alice part du principe que l'entité RÉPUBLIQUE FRANÇAISE PRÉSIDENTE (ci-après «RFP») (qui est une société privée, nous l'avons vu) aurait une «autorité» qui doit lui être retirée ! Elle mentionne des «menaces» [??] qui auraient été perpétrées à l'encontre de ses parents biologiques s'agissant de son enregistrement à l'état civil !! Elle reconnaît RFP comme un «État existant» qu'elle quitte. Elle déclare disposer **absolument** sans condition de son fourgon qui est **sa pleine propriété d'être humain**. Elle reconnaît des «autorités» quoique «usurpatrices»... et avance dangereusement qu'elle *pourrait* («tant que...») représenter un «danger légitime avéré» pour la communauté [en conduisant sans assurance ??]. Dans son «**Attestation de Propriété**» [les mots ont un sens] qui fait partie de sa Proclamation, elle déclare que le fourgon est **son «domicile»** et qu'elle l'a *désenregistré* des registres de RFP par deux courriers recommandés de 2019. Elle ne mentionne pas avoir reçu de réponse de confirmation (le véhicule ayant été cédé, quoique frauduleusement, à RFP à l'enregistrement), d'une part, et que cet acte ne peut venir que d'un agent travaillant au sein de RFP et non d'un tiers extérieur, comme Alice, d'autre part.

Ce sont là les arguments d'Alice qui m'ont sauté aux yeux. Passons maintenant à sa réponse à l'Officier du Ministère Public. Ce document est parsemé :

■ **d'arguments hors contexte** qui le polluent et diluent son message (ceux-ci étant **nombreux**, je ne mentionnerai que quelques-uns) :

- «droits naturels et sacrés»,

---

10 VIDÉO : L'Histoire perdue de la Terre Plane <https://www.brighteon.com/channels/loupgris/playlists?page=1>

11 DOCUMENT : <https://docs.google.com/document/d/1z0bb7ULrZJ14SrU9OSAtcxPziEnrv4yPMuF0j4L-VKk/edit>

12 DOCUMENT : <https://docs.google.com/document/d/1z0bb7ULrZJ14SrU9OSAtcxPziEnrv4yPMuF0j4L-VKk/edit>

# ALICE & FREE BABA

---

- «femme libre»
- «DUDH et CEDH»,
- «preuve que vous avez autorité sur moi»,
- «copie des écritures comptables de votre administration qui prouve les pertes réelles que vos réclamez d'un total de 540 euros»
- «me fournir [différentes preuves scientifiques]»
- «me fournir les plaintes des [présumées] victimes»...
- «je ne suis plus citoyenne française»...
- «pour ne pas empêcher le chemin de Vie que j'emprunte par Amour»

## ■ **de suppliques :**

- «cette somme [le montant des PV] qui me permet de subvenir à mes besoins ainsi qu'à ceux de mes enfants pour une vie décente et digne»
- «J'en appelle à votre lucidité et à votre discernement...»
- «me priver du moyen de subvenir à mes besoins fondamentaux»...

## ■ **de justifications et d'admissions :**

- «Je circulais en tant que femme libre qui réserve son droit de...»
- «nul agent ne m'a adressé la parole en ce jour du...»
- «l'être humain [...] m'a interpellée...»

## ■ **de contradictions :**

- «le fourgon est *désenregistré*, **il n'existe plus** et n'est donc **pas ma propriété**»
- «j'étais bien **en dehors de mon lieu de résidence** [...] sachant que l'être humain ... m'a interpellée **au volant de mon fourgon qui est mon domicile**»...

## COMPRENEZ-VOUS POURQUOI IL A ÉTÉ DEMANDÉ À ALICE DE CONSULTER UN PSYCHIATRE ?

Ils doivent sûrement la prendre pour une folle... Ses écrits sont embrouillés et contradictoires ; ce qui n'a pas échappé à la Matrice car **RIEN** ne lui échappe !!

## **Brève explication de texte :**

► Il y a **contradiction** entre :

- «lieu de résidence» et «domicile» ;
- «le fourgon n'est pas ma propriété» (courrier au Ministère Public) et «le fourgon est ma pleine propriété» (Proclamation) ;
- «le fourgon n'existe plus » et le fait qu'elle roule dedans... ;
- une demande de désenregistrement du véhicule et son désenregistrement effectif par confirmation de RFP.
- «citoyenne» et femme vivante [Alice n'a jamais été «citoyenne française», c'est sa personne juridique qui l'est].

► Il y a **utilisation massive** d'arguments qui relèvent des juridictions de la terre et de l'air et qui n'ont rien à faire dans un document commercial sauf à y apporter de la confusion, également massive.

# ALICE & FREE BABA

---

► Les **admissions** et **justifications** donnent compétence sur vous [c'est un **consentement** de votre part]. **Ne jamais rien admettre** (c'est dans *Le Guide de l'Être Souverain...* [13] un guide élémentaire !).

► Les **suppliques** indiquent que, contrairement à vos assertions de liberté, «vous avez besoin que Papa-Maman Gouvernement veille à vos intérêts» dixit Alice.

La seule chose qu'il fallait demander est **la preuve de réclamation**, c'est-à-dire **le contrat** qui lierait Alice au Ministère Public. Elle l'a fait, certes, mais cette demande **est noyée dans un flot de propos inutiles** qui lui sont, de surcroît, préjudiciables car ils ont été utilisés contre elle. Toujours garder à l'esprit que nous avons **le droit de garder le silence car tout ce que nous dirons pourra être retenu contre nous**. Alice parle **trop** et de **tout**, alors qu'il s'agissait au départ de **réfuter une présomption d'obligation**, ce qui tiendrait sur une demie page A4, y compris la date, les adresses et la signature...

De plus, je suis médusée par le fait qu'Alice a jugé bon de narguer la Matrice en brûlant son passeport dans une vidéo. Ce passeport **n'est pas sa propriété** (c'est écrit dessus) et je ne vois pas l'intérêt ni le besoin de le brûler publiquement même si elle ne veut plus s'en servir. Elle s'est aussi affublée d'un uniforme de policier dans une autre vidéo... **Tout cela ne peut en aucun cas servir la cause de la «souveraineté individuelle»**, au contraire c'est la desservir car la «souveraineté» ne consiste pas à narguer la Matrice. Ce type d'action ne peut avoir qu'un seul résultat :

## **Alice a maintenant l'Œil de Sauron braqué sur elle !**

Si vous avez regardé *Le Seigneur des Anneaux* (sorti en 2001), il ne vous aura pas échappé que tous ceux qui avaient l'Œil de Sauron braqué sur eux **ont connu une triste fin**... Le seul qui s'en est sorti c'est Frodon, le héros, qui avait deux atouts en main qu'Alice ne possède pas : le magicien Gandalf (imbattable !) et un ami fidèle, Sam Gamgie, qui donnerait sa vie pour lui. Dans le monde d'aujourd'hui, les Gandalf et autres Gamgie ne courent pas les rues... Nous devons donc être à la fois **fermes, cohérents** et **vigilants**, et nous comporter correctement. Alice s'est crue trop forte et invincible vis-à-vis de la Matrice jusqu'à la narguer — alors qu'elle n'a pas encore maîtrisé la méthode pour avancer d'un pas sûr, comme le démontrent ses documents... et la réaction de la Matrice.

---

13 DOCUMENT : <https://bibicabaya.wordpress.com/2018/06/09/le-guide-de-letre-souverain-revu-corrige-et-complet/>